

Salamarc, les deux frères de Gaubert, Artauld et Girard, tous acquiescèrent spontanément et le prélat reçut leur parole. Quant au fils de Hugues du Bois, trop jeune pour tracer son nom, il s'offrit lui-même et il exprima le désir, lorsqu'il en aurait l'âge, d'entrer au cloître et de se dévouer à la pénitence. Cette vocation était la récompense de la charité paternelle (1).

Dès ce moment sans doute, l'archevêque Hugues avait conçu le projet de gratifier Savigny et l'un de ses deux prieurés d'un présent plus magnifique et plus important que le patronage qui venait de lui être attribué. Mais je ne sais pour quelle cause, la décision lui apparut alors inopportune ou du moins prématurée; il préféra attendre quelques années encore. Ce fut seulement, à la veille de son départ pour la Palestine, qu'il soumit à Randans Notre-Dame de Feurs et qu'il consacra par cet acte de confiance, le souvenir des excellentes et édifiantes impressions, recueillies pendant son voyage dans le centre du Forez (2).

L'abbé J.-B. VANEL.

---

(1) Cart. de Savigny nos 831, 832, 833, 834 : *De ecclesia Sancti Genesii in Savisinis*.

Comme Salt, Salvizinet a abandonné son ancien titulaire, le martyr d'Arles, saint Genès; il s'est placé, à une époque moderne, sous le patronage de saint Barthélemy, dont la fête tombe le même jour que la précédente, le 24 août.

(2) *Eod. loc.*, n° 819. 13 mars 1101.

